

In memoriam

María Teresa Aubach Guiu deseó, durante muchos años, que cuajara este proyecto que hoy tiene entre sus manos. El propio nombre de nuestra cabecera, COMUNICACIÓN Y PLURALISMO, se le debe a ella.

La doctora Aubach, nacida en Montoliu de Lérida en 1930, llega a la Universidad Pontificia de Salamanca al inicio de los años sesenta. Aquí forja su carrera como historiadora y en la década de los ochenta, siendo rector Gerardo Pastor Ramos, recibe de éste el encargo de liderar una nascente Facultad de Ciencias de la Información (hoy de *Comunicación*). Desde 1988, y durante ocho años, pasa a ser la cabeza visible de la Facultad: la decana por antonomasia.

El 13 de agosto de 2003 María Teresa fallecía en Barcelona. Y puesto que la comunicación sin pluralismo se reduce a mera consigna, en toda su trayectoria académica y humana nos brindó ejemplo cordial del trabajo por la comunicación, del trabajo por el pluralismo... del trabajo por cuanto de bueno encierra esa reseñada cohesión de lo comunicativo y lo plural. Su recuerdo servirá, siempre, como indeleble incentivo a la mejora; como imperecedera huella de excelencia; como inagotable generador de entusiasmos.

Desde estas páginas, y en su memoria, nuestro más hondo y eterno agradecimiento.